et Barrages → Vie locale

CHÂTEAUNEUF-LA-FORÊT

Une soirée intergénérationnelle

Les élèves de cycle 3 (CE2, CM1, CM2) des écoles de la Croisille-sur-Briance et Châteauneufla-Forêt ont découvert la musique et le chant choral

au

?r-

le

re

re,

ur

de

rs,

tie

ac)

lu-

age

ега

vec

un

wi-

po-

et

ette

un

çailein

ur, rète

serdez,
ou
zmiou
u
:

ur la anue

tère.

te de

ifica-

rien

r Les

ale et

ions ines. deux giale

nou-'s cir-

ité à

À l'initiative de l'école de la Croisille, l'école de Château neuf et la chorale Sainte Claire étaient réunies pour un projet choral intergénérationnel. Cette ouverture sur le monde de la musique et du chant s'est déroulée avec la participation de Pierre Roussel chef de chœur de la chorale Sainte-Claire, qui a saisi l'opportunité de participer à ce projet et très impliqué s'est déplacé tout au long de l'année dans chaque école afin de faire travailler les enfants. Pour conclure cette année de travail, les élèves ont chanté accompagnés de la chorale Sainte-Claire à la salle Bartholdi devant un



CONCERT. Eleves et choristes pour une soirée en chansi

très nombreux public venu les encourager. Une soirée où les voix des enfants se mêlèrent à celles des adultes pour offrir un chœur merveilleux avec un répertoire varié qu'ils ont eu plaisir à interpréter: « Douce France, Le lion est mort ce soir, Happy Day, Laissez entrer le soleil... ». Ils ont fait preuve de beaucoup de talent, malgré le tract. Cette rencontre intergénérationnelle fut très enrichissante et a permis aux élèves de côtoyer les choristes. À l'entracte, les deux associations de parents d'élèves ont tenu la buvette dont les bénéfices seront reversés aux deux associations à part égale afin que chacune puisse financer les différents projets de son école respective.

PEYRAT-LE-CHÂTEAU

Des rugbymen sur la plage d'Auphelle



Les rugbymen de l'USAL de Limoges sont venus à Peyrat-le-Château, ce vendredi 8 juillet, dernière étape de leur parcours dans le cadre de leur stage de cohésion. Après deux jours et demi de stage à marcher 70 km, à dormir deux nuits à même le sol et à tirer une herse sur la plage de Bujaleuf (avec une épreuve de natation), les sportifs ont rassemblé, en les superposant sur trois étages, des meules de foin de 350 kg chacune. Ils ont fait le tour du lac en footing et en vélo et l'ont traversé en pédalo. Vendredi, ils sont venus offrir leurs bras, au port-du-Chambou à Auphelle, sur les bords du Lac de Vassivière, pour réensabler la plage, manipulant ainsi 120 tonnes de sable.

SAINT-SYLVESTRE

Un auteur qui prend de la hauteur